

Ressort: Vermischtes

Zyklon "Evan" wütet im Südpazifik

Apia, 14.12.2012, 09:46 Uhr

GDN - Im Pazifikstaat Samoa hat einer der schwersten Stürme seit fast 20 Jahren gewütet: Nach Angaben der Behörden starben allein in der Hauptstadt Apia durch den Zyklon "Evan" mindestens drei Menschen. In der Stadt wurden zudem Bäume entwurzelt und zahlreiche Straßen unter Wasser gesetzt.

Der Zyklon "Evan" mit Windgeschwindigkeiten von bis zu 160 Stundenkilometern änderte in der Nacht zum Freitag seine Richtung und zieht nun erneut auf die Hauptinsel Upolu zu. Meteorologen warnten vor neuen Sturmfluten mit bis zu fünf Meter hohen Wellen.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-4138/zyklon-ewan-wuetet-im-suedpazifik.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com